

[Zurück zur vorigen Seite](#)[Zurück zur ersten Seite der aktuellen Ausgabe](#)[Vorheriger Artikel: Neuer Qigong-Kurs beim TSC Ottweiler](#)[Nächster Artikel: Tag der offenen Tür beim Schützenverein Tell in Fürth](#)

## OTC Ottweiler mit starkem Heimauftritt – 16:8-Sieg gegen Frankenholz



Heute im Fokus Horst Braun (links) und Rainer Sitzmann (rechts).

Am 9. Spieltag der Verbandsliga Süd-Ost zeigte die Mannschaft des OTC Ottweiler eine geschlossene und beeindruckende Teamleistung. Beim Heimspiel gegen die Gäste aus Frankenholz sicherten sich die Gastgeber einen verdienten 16:8-Erfolg – ein Ergebnis, das sowohl klare Siege als auch spannende Duelle beinhaltete.

Den Auftakt machten Josef Cornelius und Alexander Becker, die mit einem souveränen 6:1 und 6:4 ihren Gegnern keine Chance ließen. Ebenso überzeugend agierten Rainer Sitzmann und Horst Braun in ihrer Partie. Mit einem deutlichen 6:3 und 6:0 holten sie ohne jeden Zweifel die Punkte für Ottweiler – ein Beweis für ihre spielerische Überlegenheit.

Udo Wilbert und Tom Petrizik mussten sich trotz kämpferischer Leistung geschlagen geben. In einem hart umkämpften Match unterlagen sie mit 1:6 und 2:6. Dennoch bleibt festzuhalten, dass insbesondere Patrick Zell, der für Tom Petrizik eingewechselt wurde, viel Einsatz zeigte.

Ein echter Krimi entwickelte sich in der Partie von Nicole Limburg und Silas Reimann. Die beiden kämpften sich mit 6:4 und 5:5 zu einem wichtigen 3:1-Punktgewinn – ein kleiner, aber entscheidender Unterschied, der das Ergebnis zugunsten des OTC Ottweiler beeinflusste.

Weniger Glück hatten Kai Sick und Rüdiger Treinen. Nach einem engen ersten Satz verloren sie am Ende mit 4:6 und 5:5 – ein Duell, das ebenso gut andersherum hätte ausgehen können.

Für den krönenden Abschluss sorgten Christian Stoll und Marco Kuc. Mit einem klaren 6:3 und 6:2 machten sie den Heimsieg perfekt und demonstrierten eindrucksvoll ihre spielerische Stärke.

Mit einem Gesamtergebnis von 59:45 Toren und 16:8 Punkten sicherte sich der OTC Ottweiler nicht nur wichtige Punkte in der Tabelle, sondern auch das Selbstvertrauen für die kommenden Spieltage. Besonders erfreulich: Alle eingesetzten Spieler des OTC zeigten vollen Einsatz, sowohl im Angriff als auch in der Defensive. Ein Heimspiel, das Lust auf mehr macht.

Der OTC Ottweiler trifft am 13.06.2025 in der heimischen Spielstätte auf den TFC FriBi. Nach dem überzeugenden Auftritt gegen Frankenholz will die Mannschaft ihren Aufwärtstrend fortsetzen und erneut punkten.